

Le Prix du Gouverneur général pour l'entraide



Robert Gould

Ottawa (Ontario)

Depuis plus de 40 ans, Robert Gould a beaucoup donné à sa communauté.

Ingénieur et avocat spécialisé en propriété intellectuelle, Robert représente quelques-unes des plus grandes sociétés du monde. Cet engagement professionnel l'a mené à être à titre bénévole, président de l'Institut de la propriété intellectuelle du Canada et directeur de l'International Trademark Association. Ces engagements auraient déjà suffi à tenir la plupart des gens bien occupés, mais il en a fait bien davantage.

« C'est un homme aux talents multiples », souligne Hayes Steinberg, qui a proposé sa candidature. « Il a utilisés ceux-ci pour changer la vie des gens de sa communauté, avec des spectacles de magie pour enfants, de marionnettes, de ventriloque et des productions de théâtre. »

Au cours des trente dernières années, Robert a présenté des centaines de spectacles pour divers organismes de bienfaisance ou sans but lucratif au profit des enfants. Pour n'en citer que quelques uns, mentionnons le téléthon annuel du Centre hospitalier pour enfants de l'est de l'Ontario (CHEO) et son pique-nique des ours, le Festival international de la jeunesse d'Ottawa et le Children's Treatment Centre School and Palliative Care.

Bien que son plus grand talent soit des spectacles de magie qui font la joie des enfants, Robert a toujours recherché les occasions d'être au service des autres. À titre d'exemple, il présente régulièrement ses spectacles pour des adultes présentant une déficience intellectuelle, mais il le fait aussi pour de simples fêtes d'anniversaire ou des activités commerciales, pourvu qu'un don soit versé à des organismes de bienfaisance locaux.

Robert a reçu de nombreux éloges au fil des ans, mais il est particulièrement fier de son prix Juno pour avoir contribué à « Music Soup », ayant remporté le prix dans



la catégorie album pour enfants, en 2008. Les profits de cet album ont été versés à plusieurs organismes de bienfaisance au Canada.

« Lorsqu'on lui a demandé pourquoi il n'avait pas utilisé ses talents pour faire carrière, Robert a répondu qu'il avait pris la décision, alors qu'il était très jeune, de mettre gracieusement sa créativité au service des autres membres de sa communauté. »

Suzanne Pinel, présidente de la Fondation du CHEO

« Robert a présenté son spectacle pour enfants, unique en son genre, au bénéfice de nos jeunes patients du CHEO », dit Suzanne Pinel, présidente de la Fondation CHEO et elle-même une interprète très aimée des enfants. « Lors de ses visites à l'hôpital ou au Centre de traitement pour enfants d'Ottawa, un rire contagieux résonne partout. Lorsqu'on lui a demandé pourquoi il n'avait pas utilisé ses talents pour faire carrière, Robert a répondu qu'il avait pris la décision, alors qu'il était très jeune, de mettre gracieusement sa créativité au service des autres membres de sa communauté. »



Le Prix pour l'entraide a été remis à Robert Gould le 17 avril 2012, à Rideau Hall.
Sgt Ronald Duchesne 2012 © Rideau Hall